
 

 

 

  

Schriftliche Anfrage betreffend Gassi nur mit Beutel 14.5479.01 
 

Wie oft bin ich schon in Hundedreck getreten. Und die Düfte der Hundehaufen – darüber möchte ich hier gar nicht 
schreiben. Es ist nur eklig. 

Die Politik scheint doch eine Nase für die Bedürfnisse der Menschen zu haben. Endlich geht sie ein Problem an, 
das schon lange zum Himmel stinkt. Eric Weber stellt diese Anfrage, denn ihm stinkt`s auf Basler Gehwegen 
schon lange. 

1. Kann man in Basel eine Beutel-Pflicht bei Hunden einführen? 

2. Wieviele Hunde sind in Basel registriert? 

3. Was meint die Regierung zu den zahlreichen Tretminen in der Stadt? 

4. Gibt es in Basel die Pflicht, die Hinterlassenschaften unserer "Lieblinge" zu beseitigen? 

5. Werden in Basel Verstösse von Hundehaltern festgestellt, die sich an keine Regeln halten? 

6. In vielen europäischen Zeitungen kann man lesen, dass es Hundehasser gibt, die Hunde vergiften. Wurde 
so was auch schon in Basel festgestellt? 

Eric Weber 

 

 


